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Протокол  
отчётно-выборной конференции первичной профсоюзной организации  

преподавателей и сотрудников ГГПИ им. В.Г. Короленко 

                                                                                                                     от 15 мая 2013 г. 
Избрано делегатов 52 членов Профсоюза 

Присутствуют на конференции 36 членов Профсоюза 

 

Отсутствуют по уважительной причине 16 членов Профсоюза 

 

Приглашенные: 

Бабушкин Михаил Анатольевич - первый проректор ГГПИ  им. В. Г. Короленко 

Президиум конференции: 

Председатель конференции: Ускова Татьяна Петровна — заведующая справочно-

библиографической и информационной работой 

Члены президиума: 

Логинов Сергей Леонидович — председатель профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников пединститута 

Секретарь конференции: Козлова Светлана Петровна — старший преподаватель кафедры 

психологии  

     

                     ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1.Отчет о работе профсоюзного комитета преподавателей и сотрудников с 3 ноября 2011 

г.  по 15 мая 2013 г. 

2. Отчет о работе ревизионной комиссии. 

3.Выборы председателя первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников. 

4. О структуре первичной профсоюзной организации преподавателей и сотрудников. 

5. Выборы уполномоченных по охране труда. 

6. Награждение профсоюзного актива. 

 

Председатель собрания: Предлагаю проголосовать за предлагаемую повестку 

конференции. 

 

Голосовали: «за» - 36; 

                        «против» – 0; 

                       «воздержались» - 0. 

 

Председатель собрания: Слово предоставляется председателю первичной профсоюзной 

организации преподавателей и сотрудников пединститута им. В.Г. Короленко  

Логинову С.Л. 

 

 Он отметил, что главное направление работы первичной профсоюзной организации 

преподавателей и сотрудников – защита прав членов профсоюза. В отчетный период наш ВУЗ 

жил в жестких условиях: было сокращение штата в связи с сокращением бюджетного 



финансирования, произошла реорганизация ВУЗа, но несмотря на это мы отстояли статус 

успешного ВУЗа  в ходе мониторинга ВУЗов.  

- Участие в общественной жизни, членство в профсоюзной организации учитывается при 

начислении стимулирующих выплат. 

- За отчетный период членам профсоюза были выплачены премии к праздникам и  

оказана материальная помощь по обращению. 

- Не получилось наладить работу с республиканским комитетом профсоюза работников 

народного образования. Было выдвинуто предложение со стороны нашей профсоюзной 

организации о включении в реестр надбавок по бюджетной плате, которое осталось без ответа. 

Реском предлагает путевки в санатории  Удмуртии и пансионате не Черном и Азовском море, 

если у нас не набирается группа, то такие путевки не выгодны. 

Второе направление работы первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников  – организационная работа. Работа по привлечению преподавателей и сотрудников 

в ряды профсоюзной организации ведется. Нам очень хочется видеть в наших рядах 

представителей администрации ВУЗа. На сегодня имеется тенденция убывания количества 

членов первичной профсоюзной организации преподавателей и сотрудников . Это связано как с 

сокращением преподавателей и сотрудников, так и с добровольным выходом из профсоюзной 

организации. На сегодняшний день в первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников  состоит 151 человек. Возможно на стоит воспользоваться опытом некоторых 

ВУЗов, в которых  вместе с заявлением на работу оформляется заявление  о вступлении в 

профсоюзную организацию. 

Третье направление работы первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников - информационная работа. Функционируют информационные стенды, страница на 

сайте института, поддерживается связь с рескомом, налаживается сотрудничество с 

профорганизациями города. Необходимо наладить информационную работу на местах, 

доведение информации о текущих событиях в профгруппах. 

Работа по охране труда.  Была проделана большая работа по аттестации рабочих мест, 

которую возглавил Корепанов Алексей Леонидович. Отчет по его работе будет представлен 

ниже.  

Работа по формированию имиджа профсоюзной организации.  Условно разделим данную 

работу на внутреннее и внешнее направления. Внешнее:  традиционно мы участвуем  в 

мероприятиях «Лыжня России», «Кросс наций»,  спортивных мероприятиях республиканского 

профсоюзного уровня, акциях к 1 и 9 Мая.  Внутреннее направление: ведется традиционная 

работа спортивного и выставочного направления, работа с детьми. К сожалению, теряются 

традиции празднования Нового Года, так как нет поддержки администрации института. 

В ближайшее время планируются следующие мероприятия:23.05. – в ДДК в 16.00 

праздник к Дню Защиты ребенка; 31.05. – выезд в ДОЛ «Алые зори», для  совместного 

спортивного мероприятия с профсоюзной организацией ОАО ЧМЗ и «Энергоремонт». 

В конце выступления еще раз хочется обратиться к администрации института с 

предложением вступить в первичной профсоюзной организации преподавателей и сотрудников. 

Новому составу профкома предлагаю начать переговоры с администрацией ВУЗа по 

заключению нового коллективного договора в сентябре 2013-2014 гг. 

 

Председатель собрания: Есть ли вопросы к докладчику? 

 

Ельцова О. В., старший преподаватель кафедры иностранных языков и методики 

преподавания: Будет ли повышение зарплаты для преподавателей и сотрудников? 

Логинов Л. С. : На последних совещаниях ректор института озвучил  следующее: в связи 

с новым способом формирования зарплаты с 1.09.13.  ожидается средняя зарплата доцента  в 

размере 25.000 рублей. Более подробную информацию нам сообщит проректор Бабушкин 

Михаил Анатольевич, который является гостем конференции. 



Председатель собрания: Слово представляется первому проректору Бабушкину 

Михаилу Анатольевичу. 

Бабушкин М. А .:, первый проректор ВУЗа: Для администрации ВУЗа первичной 

профсоюзной организации преподавателей и сотрудников является значимой силой – 151 

человек – это одна треть всего рабочего коллектива. По новому трудовому законодательству 

любое взыскание на работника должно быть согласовано с профсоюзной организацией в 10-

тидневный срок. 

Новая экономическая модель в сфере образования  не отражает понятную цель, не совсем 

понятно, куда идет государство. Например, относительно нашего ВУЗа – Фонд зарплаты не 

изменился, но ужесточились требования: необходимо повысить уровень зарплаты, средства при 

этом из бюджета не выделяются, видимо, ВУЗ сам должен их изыскивать. Не выполнит ВУЗ эти 

требования – к ректору применяются санкции. Администрация на данный момент изыскивает 

ресурсы для выполнения данного требования. Кроме повышения зарплаты преподавателям 

планируется ввести 50 новых штатных единиц. Будем изыскивать средства для повышения 

зарплаты для сотрудников. Профсоюз должен стоять на страже интересов работников, следить, 

не нарушены ли права работников при изменении условий работы. 

Насчет обязательного вступления в профсоюз, мое личное мнение, это слишком жесткая 

мера, здесь должен работать принцип добровольности. 

 

Председатель собрания: Нам необходимо дать оценку работе первичной профсоюзной 

организации преподавателей и сотрудников за отчетный период. Какие будут предложения? 

Поступило предложение: работу профкома преподавателей и сотрудников за отчетный 

период оценить на «удовлетворительно». Будут другие предложения? Нет? Кто за то, чтобы 

работу профкома оценить на «удовлетворительно», прошу голосовать. 

 

 Голосовали: «за» — 36 чел. 

                       «против» - нет. 

 

Решение: 1. Оценить работу профкома преподавателей и сотрудников за отчетный 

период оценить на «удовлетворительно». 

                  2. Новому составу профкома  начать переговоры с администрацией ВУЗа по 

заключению нового коллективного договора в сентябре 2013-2014 гг. 

 

Председатель собрания: Мы переходим к следующему пункту повестки дня отчету 

ревизионной комиссии. Слово для выступления представляется Касимовой Альфие , члену 

ревизионной комиссии. 

 

            Отчет  ревизионной комиссии (Доклад прилагается ) 

 

 Председатель собрания: Есть ли вопросы к докладчику? 

 

 Широких В.М., доцент кафедры иностранных языков и методики преподавания: У 

меня 3 вопроса. Что такое банковские расходы? Как были потрачены командировочные 

расходы. Сколько процентов из профвзносов мы отчисляем в реском, сколько остается в нашем 

распоряжении? 

 Лимонова С.А., бухгалтер первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников: Банк берет 600 рублей в месяц за обслуживание счетов, наши счета могут 

находится только в Сбербанке, это требование ЦК профсоюза работников образования. 

 За  2 года было 3  командировки: на учебу в Ижевск выезжали я и Логинов Сергей 

Леонидович. 

Профвзносы распределяются следующим образом: 80% отправляется в республиканский 

профсоюз, 20% - остается на наши расходы. 



Вопрос из зала: А что нам предлагает  республиканский профсоюз? 

Лимонова С.А., бухгалтер: Во-первых, материальную помощь, список документов, 

котрые прилагаются к заявлению на материальную помощь есть в нашем профкоме.. Во-вторых, 

скидки на отдых в санаториях и летний отдых на море. Информация имеется на стендах. 

Корепанов А.Л.: Позволяет ли наш фонд застраховать членов профсоюза от несчастных 

случаев на рабочем месте и в  быту? 

Лимонова С.А., бухгалтер: Нет. 

Председатель собрания: Нам необходимо дать оценку работе ревизионной комиссии 

первичной профсоюзной организации преподавателей и сотрудников за отчетный период. Какие 

будут предложения? 

Поступило предложение: работу ревизионной комиссии первичной профсоюзной 

организации преподавателей и сотрудников за отчетный период оценить на 

«удовлетворительно». Будут другие предложения? Нет? Кто за то, чтобы работу оценить на 

«удовлетворительно», прошу голосовать. 

 Голосовали: «за» — 36 чел. 

                       «против» - нет. 

Решение: 1. Оценить работу ревизионной комиссии за отчетный период оценить на 

«удовлетворительно». 

                

 Председатель собрания: Переходим к выборам председателя первичной профсоюзной 

организации преподавателей и сотрудников института. Слово представляется Логинову Сергею 

Леонидовичу. 

Логинов С.Л.: Представляю в качестве кандидата  на пост председателя первичной 

профсоюзной организации преподавателей и сотрудников института Пестереву Елену Юрьевну, 

старшего преподавателя кафедры музыкального образования активного участника профсоюзной 

жизни института, кандидатура согласована  и с Еленой Юрьевной, и  с администрацией ВУЗа. 

На собрании профгрупп была выдвинута моя кандидатура, но в связи с назначением на 

должность руководителя бизнеснапрвавления в нашем ВУЗе я беру самоотвод. Будут ли еще 

предложения по кандидатам? 

Касимова А. Ф., заведующая отделом комплектования и научной обработки: Предлагаю 

Поздееву Татьяну Владимировну. 

Поздеева Т. В., старший преподаватель кафедры иностранных языков и методики 

преподавания: Я беру самоотвод. 

Ускова Т. П., заведующая справочно-библиографической и информационной работой: 

Предлагаю Наговицыну И.А. 

Наговицына И.А., библиотекарь:  Я беру самоотвод. 

Ельцова О. В.: Предлагаю Широких В.М. 

Широких В. М., доцент кафедры иностранных языков и методики преподавания: В связи 

с занятостью на основной должности беру самоотвод. 

Логинов С.Л.: Будут ли еще предложения по кандидатам? Нет. Остается одна 

кандидатура – Пестерева Елена Юрьевна. Давайте решим , в какой форме будем проводить 

голосование – открытой или тайной. Какие  будут предложения? 

Реплика из зала: В открытой. 

Логинов С. Л.: Голосуем за проведение голосования по выборам председателя ППОПС в 

открытой форме. 

Голосовали: «за» - 36 ; 

                       «против» - 0 

                        
Логинов С. Л.: Итак, большинством голосов решено голосовать за то, чтобы Пестереву 

Елену Юрьевну выбрать председателем первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников института открытым голосованием. Прошу проголосовать. 

 



Голосовали: «за» -34 ;  

                        «против» - 0 ;  

                        «воздержались» - 2.  

 

Логинов С.Л.: Большинством голосов Пестерева Елена Юрьевна избрана на пост 

председателя первичной профсоюзной организации преподавателей и сотрудников ГГПИ. 

Поздравляю, Елена Юрьевна.  

Пестерева Е.Ю., старший преподаватель музыкального образования: Спасибо за 

доверие. 

Логинов С.Л. : Ближайшее серьезное дело  для председателя первичной профсоюзной 

организации преподавателей и сотрудников ГГПИ – участие в работе аттестационной комиссии 

по разработке критериев для оценки работы преподавательского состава в связи с новой формы 

начисления зарплаты. Успехов  Вам, Елена Юрьевна! 

Председатель собрания.: Переходим к  4 вопросу повестки дня - «О структуре 

первичной профсоюзной организации преподавателей и сотрудников ГГПИ». Слово 

представляется Логинову С.Л. 

Логинов С.Л.: Профком нашей первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников ГГПИ предлагает пересмотреть некоторые пункты работы первичной профсоюзной 

организации преподавателей и сотрудников ГГПИ. Во-первых, пересмотреть количество и 

состав профгрупп. Предлагается сформировать 4 профгруппы по факультетам и 2 группы 

сотрудников – профгруппу библиотечных работников и профгруппу работников комбината 

студенческого питания. Во-вторых, включить в состав профкома профгрупоргов.  В-третьих, в 

целях улучшения организации работы профсоюзной организации нашего ВУЗа закрепить 

первый понедельник месяца за днем заседания профкома. В случае необходимости заседания 

профкома устраивать чаще. Будут ли предложения? 

Поздеева Т.В., старший преподаватель кафедры иностранных языков и методики 

преподавания: Предлагаю  список групп сотрудников уточнить на заседании профкома.  

Председатель собрания: Будут ли еще предложения по структуре первичной 

профсоюзной организации преподавателей и сотрудников ГГПИ?  Давайте голосовать за 

предложенные изменения в структуре первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников ГГПИ с учетом , что формированием профгрупп и выбором новых профгрупоргов 

займется профком. 

 

Голосовали:  

                       «за» - 36 ; 

                       «против» - 0; 

                       «воздержались» - 0. 

 

Председатель собрания: Принято единогласное решение об изменении структуры  

первичной профсоюзной организации преподавателей и сотрудников ГГПИ. 

Слово предоставляется Корепанову Алексею Леонидовичу по вопросу выбора 

уполномоченных по охране труда. 

 Выступление Корепанова А.Л. (Доклад прилагается.) 

Председатель собрания: Предлагаю проголосовать за то, чтобы на посту 

уполномоченных по охране труда оставить:  

                             1. Абашеву  А. Н. - заведующую производством КСП 

        2. Ускову Т. П. - заведующую справочно-библиографической и 

информационной работой 

                             3. Шкляева А. Г. - доцента кафедры 

                             4. Пестереву Е. Ю. - старшего преподавателя кафедры музыкального 

образования 

                              



Голосовали:  
                      «за» - 36,  

                      «против» - 0;  

                      «воздержались» - 0. 

 

Председатель собрания: Принято единогласное решение об уполномоченных по охране 

труда. Последний вопрос на сегодня награждение активных членов нашей профсоюзной 

организации. Слово предоставляется Логинову С. Л.  

Логинов С.Л.: Профком первичной профсоюзной организации преподавателей и 

сотрудников ГГПИ награждает за  активную работу: 

1. Кудрицкую Елену Венедиктовну, 

2. Королева Максима Андреевича, 

3. Падалко Маргариту Владимировну 

 

 

 

  

Председатель:                                                                                                     Ускова Т.П. 

Секретарь:                                                                                                           Козлова С. П.-  

       


